

# BERITA TERBARU

## Kinerja Kabid Humas Polda se-Indonesia Alami Peningkatan, Rustika Herlambang:

Rudy kahar - [BARRU.BERITATERBARU.CO.ID](http://BARRU.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 7, 2024 - 16:36



JAKARTA - Divisi Humas Polri menggelar analisa dan evaluasi (anev) konsolidasi Humas Polri tahun 2024. Acara yang digelar di Hotel Aston Sentul, Bogor, Jawa Barat ini dihadiri seluruh Kabid Humas Polda se-Indonesia.

Salah satu narasumber dalam acara ini yakni Staf Ahli Kapolri Bidang Media Sosial, Rustika Herlambang. Ia mengapresiasi terselenggaranya acara ini.

"Acara hari ini luar biasa saya melihat seluruh atensi Kabid Humas dari berbagai Polda di Indonesia. Mereka sangat antusias karena ini bicara mengenai rapor, bagaimana rapor Mabes Polri dalam satu tahun terakhir," kata Rustika, Kamis (7/11/2024).

Ia juga mengapresiasi dari sepanjang tahun 2012 sampai saat ini ada perubahan yang signifikan di kalangan Kabid Humas. Menurutnya, para Kabid Humas Polda se-Indonesia sudah punya kesadaran terhadap bermedia dan bermedia sosial.

"Kita lihat ada peningkatan nilai rapor mereka dari tahun 2015-2024," katanya.

Dalam acara ini, ia mengingatkan saat ini dunia dan pemerintahan sudah berubah. Sesuatu yang dulu anglenya fokus di satu sisi sekarang mungkin berubah. Untuk itu, ia pun memberikan beberapa hal bahwa Polri juga harus berubah.

"Kita harus melihat angle seperti apa strategi komunikasi baru di era Presiden Prabowo. Saya juga mengingatkan teknologi yang semakin hari semakin canggih. Pada saat pembekalan menteri kemarin presiden Prabowo mengingatkan soal Artificial Intelligence (AI) bahwa saya juga mengatakan bahwa Polri juga beradaptasi dengan kekuatan AI," ucapnya.

Ia pun berharap agar ke depan Polri sebagai salah satu pilar bangsa mampu menerapkan strategi komunikasi dan kinerja yang baik, dengan saling merangkul berbagai pihak, saling bekerja sama dengan berbagai kementerian, lembaga, instansi dan masyarakat.

"Polri harus lebih baik lagi di masa mendatang," katanya.